

LaRocque, comme évêque de Sherbrooke, fut connue officiellement à l'évêché de St-Hyacinthe, le 30 courant, grâce à l'obligeante attention de M. W. Leclair, P. S. S., du collège Canadien, à Rome. D'autres dépêches télégraphiques, avant celle de M. l'abbé Leclair, avaient circulé dans tous les rangs pour annoncer le joyeux événement ; mais aucune d'elles n'était officielle.

M. le chanoine LaRocque était alors à Chicago avec son frère, M. l'abbé Charles LaRocque, curé de St-Louis, Montréal. " Nous étions à Chicago, " écrit ce dernier. C'était le 26 septembre 1893. " Nous avons passé la plus grande partie de la " journée dans la bâtisse des machines, et, vers les " quatre heures, P. M., nous étions à admirer le " fonctionnement de la grande presse du *Chicago* " *Daily News*. Or, c'est précisément sur ce journal, " édition du mardi soir, que s'imprimaient sous nos " yeux les quelques lignes suivantes :

#### THE POPE APPOINTS BISHOPS.

Rome, Sept. 26. — The Pope has appointed the Rev. Father Edward Dunn of the Chicago diocese, bishop of Dallas, Tex. The Rev. Father Paul LaRocque has been appointed bishop of Sherbrooke, Canada.